

In der Disziplin LG-3-Stellung vertrat Marina Mäusbacher den Schützenbezirk Oberfranken beim diesjährigen Landesjugendpokal in München Hochbrück.

Im Liegend-Anschlag schoss die junge Hoferin das Optimum von 200 Ringen. Mit 196 Ringen im Stehend-Teil festigte sie ihren vorderen Platz im Teilnehmerfeld. Den ungeliebten Kniend-Anschlag absolvierte die 16-Jährige mit guten 192 Ringen. Mit dem Gesamtergebnis von 588 Ringen belegte sie den zweiten Platz. Auch ihre Mannschaftskollegen zeigt ihr Können, am Ende schrammte das Team aus Oberfranken mit drei Ringen am Podium vorbei.

